

Royan : Pierre-Yves Bohm expose son « monde aveugle » à l'Espace d'art contemporain

Le peintre originaire du Nord se voit consacrer une exposition personnelle par le Centre d'arts plastiques, que Pierre-Yves Bohm ouvre aussi à l'œuvre de Muriel Kleinholtz



À Royan, Pierre-Yves Bohm avait déjà participé à deux expositions collectives organisées par le Centre d'arts plastiques (CAP) à l'Espace d'art contemporain, « L'Inquiétante Étrangeté », en 2021, et « L'Échelle », en 2024. En ce printemps 2025, le Centre d'arts plastiques consacre au peintre une exposition personnelle, intitulée « Je traverse un monde aveugle et je peins ».

Résolument contemporaine, l'œuvre de Pierre-Yves Bohm prend pourtant bien l'humain pour sujet. « La condition humaine, pas la nature », prévient le commissaire de l'exposition, Jean-

Pascal Léger, qui a permis au peintre d'inviter avec lui Muriel Kleinholtz, dont la découverte de l'œuvre de Bohm, confesse cette dernière, a été « un élément moteur » dans son propre développement artistique.

L'exposition sera visible à partir de ce samedi 5 avril et jusqu'au 9 juin, à l'Espace d'art contemporain, quai Amiral-Meyer, du mardi au dimanche, de 14 h 30 à 18 h 30. Entrée libre. Vernissage ce samedi 5 avril à partir de 17 heures.

Sud Ouest / 3 avril 2025

Charente-Maritime

Royan : Pierre-Yves Bohm expose son "monde aveugle" à l'Espace d'art contemporain

par Ronand Chérel